

Exkursion zum Kraftwerk Sellrain-Silz

Am 14. Mai 2002 machte sich die Klasse 4c in Begleitung von Frau Prof. Pjanic und Herrn Prof. Gapp auf den Weg zum Kraftwerk Silz. Nach einer für die 4c verhältnismäßig ruhigen Busfahrt begrüßte uns ein KW-Mitarbeiter und führte uns anschließend durch die Kraftwerksanlage.



Dieser aufregende Rundgang wurde mit einem lehrreichen Film über die TIWAG und ihre Kraftwerke abgeschlossen.

Dann fuhren wir mit dem Bus weiter zum Schacht-Kraftwerk Kühtai und dem Speicher Längental. Dieser Speicher ist mit einem Fassungsvolumen von 3 Mio. m³ zwar nur ein Zwanzigstel so groß wie der 400m höher gelegene Finstertal Speicher, aber trotzdem ist sein Anblick gewaltig. Auch im Kraftwerk war es sehr aufregend, als wir uns 80m unter der Erde den Maschinenraum ansehen durften.



Nachdem wir auch diesen Rundgang beendet hatten, fuhren wir mit dem Bus zum Gasthaus "Waldesruh" in dem wir zu einem Wienerschnitzel mit Pommes eingeladen wurden!!! Nachdem alle satt waren, ging es wieder nach Hause. An diesem Tag hat die 4c viel über Wasserkraftwerke gelernt, doch die Hauptsache war, dass wir nicht in die Schule gehen mussten!!!

Andreas Schuchter, Gökhan Celik, Simon Scheiber, Simon Randolph, Seppl Thaler (4c)